

DECLARACIÓN DE LA ASAMBLEA GENERAL DE LA ALIANZA COOPERATIVA INTERNACIONAL PARA LOS LÍDERES MUNDIALES ASISTENTES A LA COP21 DE PARÍS

Nosotros, los delegados de la Asamblea General de la Alianza Cooperativa Internacional número 44, reunida el pasado 13 de noviembre de 2015 en Antalya, Turquía, queremos resaltar lo siguiente ante los líderes de estado y de gobierno que se reunirán en París en diciembre de 2015 en la COP21:

- – La Alianza Cooperativa Internacional, que este año ha celebrado su 120 aniversario, representa a mil millones de personas, miembros de más de 2,5 millones de empresas cooperativas en todo el mundo que dan sustento o emplean directamente a 250 millones de personas.
- – Las cooperativas son empresas sostenibles y se ha reconocido su importante papel en la implementación de los Objetivos de Desarrollo Sostenibles en varias iniciativas políticas globales, como la declaración final de Rio+20, el documento final sobre la financiación para el desarrollo y la Agenda 2030 de la ONU para el desarrollo sostenible.
- – Las cooperativas juegan un papel activo en muchos sectores de la economía, como la agricultura, el comercio minorista, los seguros, la vivienda, el sector bancario y de la energía, entre otros. Por ello, puede convertirse en un vehículo para la implementación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible a lo largo de diferentes campos, incluyendo la lucha contra el cambio climático.
- – La Alianza Cooperativa Internacional ha rogado a sus miembros que continúen y den un paso hacia adelante con sus iniciativas en relación con la lucha contra el cambio climático.

Por todo lo anterior, la Alianza Cooperativa Internacional le ruega a los líderes de estado y de gobierno asistentes a la COP21 en París, que acepten las medidas efectivas y ambiciosas contra el cambio climático y tengan en consideración al movimiento cooperativo como colaborador para su implementación.